



Tersingkir oleh Layanan Kesehatan Mental: Pengalaman Sarah Adams yang Memilukan

Description

Gagal Sistem Penyusunan Sarah Adams: Bagaimana Pelayanan Kesehatan Mental Gagal Menyelamatkan Nyawa

Sarah Adams, seorang pasien psikiatri yang meninggal dalam waktu kurang dari 24 jam setelah keluar dari rumah sakit, disebut “dikhianati” oleh layanan sosial dan kesehatan mental, kata keluarganya. Pada Mei 2022, Sarah yang memiliki diagnosis skizofrenia, mengambil keputusan tragis di Reading setelah menghadapi masalah perawatan dan pengiriman layanan seputar pemulangannya.

Penunjukan yang Bermakna

Sarah’s niece Izzy berharap bahwa inquest yang dilakukan akan mengarah pada “perubahan yang berarti.” Dia merasa bahwa Sarah tidak mendapat perawatan yang sesuai setelah kembali pulang ke rumahnya, menunjukkan kekecewaan terhadap Cygnet, lembaga tersebut, NHS trust, dan layanan sosial dari Dewan Kota Reading.

Masalah Pemulangan

Keluarga dan kerabat tidak dilibatkan dalam diskusi tentang perawatan Sarah setelah dia pulang ke rumahnya. Izzy hanya mengetahui bahwa Sarah sudah dipulangkan setelah kematiannya. Izzy merasa bahwa penentuan pemulangan Sarah dari rumah sakit tanpa dukungan yang memadai dan dengan pasokan obat yang besar adalah tindakan yang bertentangan.

Perbaikan Proses

Meskipun demikian, Cygnet mengatakan telah menunjuk manajer baru dan merevisi kebijakan pemulangan, NHS Trust Berkshire juga mengklaim telah meningkatkan prosesnya. Seorang juru bicara dari Dewan Kota Reading menyatakan bahwa pihak berwenang akan terus bekerja sama dengan NHS untuk memastikan pasien dipulangkan dengan aman.

Kesimpulan

Kematian tragis Sarah Adams menyoroti kegagalan sistem dalam menyediakan perawatan kesehatan mental yang memadai. Dengan berbagai tindakan perbaikan yang diambil oleh lembaga-lembaga terkait, harapannya adalah agar kasus serupa tidak terulang dan keluarga tidak mengalami kesedihan seperti yang dialami oleh keluarga Sarah. Tindakan preventif dan komunikasi yang lebih baik direkomendasikan untuk mencegah tragedi semacam itu terjadi lagi.

Ringkasan

Sarah Adams ditemukan tewas di apartemennya di Reading hanya sehari setelah keluar dari rumah sakit jiwa. Keluarganya menyatakan bahwa Sarah, yang memiliki diagnosis skizofrenia, dibiarkan oleh layanan kesehatan mental. Bagaimana tanggapan Anda terhadap kelalaian yang terjadi dalam kasus ini? Apakah Anda percaya bahwa perubahan nyata dapat terjadi setelah insiden ini? Bagikan pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah ini.

Apakah Anda setuju bahwa layanan kesehatan mental harus ditingkatkan? Jangan ragu untuk berbagi pendapat dan pengalaman Anda di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)